

Atrys Health multiplica por cuatro su cifra de negocios en 2021, hasta los 121 millones de euros

- *El EBITDA ajustado del ejercicio asciende a 24 millones de euros, lo que indica un crecimiento del 151,7%.*
- *En el 2021 la compañía ha seguido impulsando su estrategia de crecimiento inorgánico mediante cuatro adquisiciones: Lenitudes, Radio-onkologie Amsler AG, ASPY, Genetyca ICM y en enero de 2022 cerró la adquisición de SIMM.*
- *Considerando el pro forma de dichas adquisiciones como si se hubiesen producido al inicio del ejercicio, se elevaría la cifra de negocios hasta los 165 millones de euros y el EBITDA ajustado pro forma hasta los 36,4 millones de euros.*
- *Para el ejercicio 2022, ATRYS se ha fijado como objetivo alcanzar una cifra de negocios pro forma de 220 millones euros (+33,1% vs pro forma 2021) y un EBITDA ajustado de 50 millones de euros (+37,4% vs pro forma 2021).*

10 DE MARZO DE 2022.— Atrys Health (ATRY), compañía global que presta servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión y pionera en telemedicina y radioterapia de última generación, ha presentado su avance de resultados para el ejercicio 2021.

En su último ejercicio como integrante del BME Growth, Atrys registró una facturación de 121 millones de euros: más de un 285% por encima de la registrada en 2020. El EBITDA ajustado de gastos no recurrentes se situó en 24,0 millones de euros y multiplicó por más de 2,5 veces el del año anterior, de 9,5 millones. A nivel pro forma, la facturación y el EBITDA ajustado de Atrys en ejercicio 2021 ascendieron a 165 y 36,4 millones de euros, respectivamente.

El Margen Bruto del ejercicio 2021 creció un 349% respecto al 2020 hasta los 98 millones, pasando del 70% al 81% sobre la cifra de negocios.

Para el ejercicio 2022, Atrys prevé continuar su estrategia de crecimiento orgánico e inorgánico y se ha fijado como objetivo alcanzar una cifra de negocios proforma de 220 millones euros, incrementando un 33,1% el pro forma de 2021 y un EBITDA ajustado de 50 millones de euros, con un aumento del 37,4% respecto al proforma de 2021.

Durante el 2021, Atrys llevó a cabo cuatro adquisiciones estratégicas con las que impulsa su crecimiento inorgánico. En el mes de febrero de 2021 la compañía ejecutó la adquisición del grupo portugués Lenitudes, mientras que en marzo, Atrys anunció la compra de la suiza Radio-onkologie Amsler AG, de tratamientos oncológicos avanzados. En junio, completó con éxito la OPA sobre ASPY, operación transformacional aceptada por el 99,75% de los accionistas de la firma de prevención de riesgos laborales. En agosto, formalizó la adquisición de la compañía de diagnóstico genético portuguesa Genetyca ICM; adicionalmente, en el mes de enero de 2022, se materializó la adquisición de la compañía de medicina nuclear con sede en Barcelona SIMM. Atrys llevó a cabo tres ampliaciones de capital para fortalecer su balance y acometer operaciones de M&A, en las que obtuvo el respaldo del sector financiero y de los mercados de capitales. La compañía ha contado durante este periodo con el apoyo de sus principales accionistas, Inveready, Grupo Onchena, Global Portfolio Investment, Excelsior Times, Mutua Madrileña y Caser, y con la entrada de grandes grupos inversores como el Fondo Soberano Noruego (*Statens pensjonsfond utland*).

En el mes de marzo se acordó una ampliación de capital por importe de 16,5 millones de euros destinados a la adquisición del grupo portugués Lenitudes S.P.G.S.A.

Así mismo en el mes de mayo, se llevó a cabo una ampliación de capital por importe de 219 millones de euros destinada a financiar la OPA sobre ASPY Global Services S.A. oferta de

adquisición que tuvo una aceptación del 99,75%. A cierre del ejercicio 2021 ATRYS controla el 100% de la compañía.

En el mes de julio de 2021 se ejecutó una ampliación de capital por importe de 1,6 millones de euros destinados a la adquisición de la compañía Suiza, Radio Onkologie Amsler A.G.

La deuda neta del Grupo –a 31 de diciembre, excluyendo los pasivos por arrendamientos– alcanzaba los 124 millones de euros frente a los 50 millones a cierre de 2020.

En el mes de diciembre la compañía cerró con éxito la refinanciación de su endeudamiento con un préstamo de 130 millones de euros liderado por CDPQ (Caisse de dépôt et placement du Québec), en el que también han participado ING y Deutsche Bank, que permite alargar el vencimiento de su financiación hasta finales del ejercicio 2028 y obtener una línea de 50 millones para acometer nuevas adquisiciones. Con esta refinanciación, Atrys racionalizó su pasivo en un proceso que suscitó una considerable sobredemanda por parte de entidades internacionales.

Tras la refinanciación, el 85% del importe total de la deuda bruta de Atrys vence en diciembre de 2028, disponiendo el Grupo de una estructura de deuda marcada por la flexibilidad que le aportan los diferentes instrumentos utilizados.

Cabe destacar que el Grupo ha mejorado su posición de Tesorería en un 101%, pasando de 17,4 millones en el ejercicio 2020 a 35,1 millones a 31 de diciembre de 2021.

A modo de valoración de estos resultados, Santiago de Torres, presidente ejecutivo de la compañía, ha señalado que “el 2021 refleja el salto transformacional de la organización tras dos años de intenso crecimiento inorgánico. Multiplicar por cuatro nuestra facturación y prácticamente por tres nuestro EBITDA, en un año todavía de pandemia, respalda nuestra estrategia. Nuestro crecimiento orgánico, combinado con las adquisiciones estratégicas, nos han permitido despedir el año con la refinanciación de nuestra deuda bancaria y dar la bienvenida al 2022 saliendo al Mercado Continuo. Tras esos hitos, este año prevemos continuar con nuestro plan de crecimiento orgánico e inorgánico para seguir consolidando y fortaleciendo las diferentes líneas de negocio de Atrys y la creación de valor para nuestros accionistas, como hemos hecho desde que salimos a cotizar en el BME Growth en 2016”.

El resultado neto contable del ejercicio 2021 fue negativo en -23,2 millones de euros, por el efecto de las mayores amortizaciones (+248% vs 2020) y costes financieros (+126% vs 2020) asociados al intenso proceso de adquisiciones y la consiguiente ampliación del perímetro del Grupo; así como los impactos de carácter extraordinario y no recurrentes en el resultado del ejercicio que asciende a 26,9 millones de euros correspondientes al Plan de Incentivos en Acciones (11 millones de euros), a los gastos relacionados con la refinanciación de la deuda del Grupo y la financiación asociada a la adquisición de Lenitudes y Aspy (8,5 millones de euros), a los gastos derivados directamente con las cuatro adquisiciones ejecutadas en el ejercicio 2021 (3,2 millones de euros) y a los gastos asociados optimización de la estructura de costes del Grupo y salto al mercado primario español (4,2 millones de euros).

El crecimiento en los últimos años ha posicionado a Atrys como líder global en telemedicina en lengua castellana, pionera en radioterapia oncológica de alta precisión en Europa con centros en España, Portugal y Suiza, tercera compañía por cuota de mercado en prevención de riesgos laborales en España y primer laboratorio independiente de anatomía patológica y molecular en España. La compañía, presente en 7 países de Europa y América Latina, lleva a cabo en la actualidad más de 6 millones de diagnósticos médicos al año a través de casi 600 especialistas médicos en la nube y realiza más de 300.000 procedimientos oncológicos. Su crecimiento y magnitudes han permitido a Atrys suscribir importantes alianzas estratégicas con grupos sanitarios en el 2021. Entre otros, con la Fundación Champalimaud, Sanitas, Grupos Lusíadas o el hospital materno infantil Sant Joan de Déu de Barcelona.

Sobre Atrys

Atrys es una compañía global que presta servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, pionera en telemedicina y radioterapia de última generación, con un equipo de más de 2.000 profesionales y presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica. La compañía estructura su actividad en torno a dos áreas de negocio principales: la medicina de precisión –que comprende diagnóstico, telemedicina, radioterapia avanzada y *smart data*– y la medicina preventiva –dedicada a la prevención y formación en el ámbito de riesgos y salud laboral, y que atiende más de un millón de trabajadores a través de su red de 234 delegaciones–. Atrys empezó a cotizar en el BME Growth en 2016, y cotiza en el Mercado Principal de la Bolsa desde febrero de 2022.

Contacto para medios de comunicación

Lourdes Carmona Roman l.carmona@romanrm.com +34 667 684 419	Carmen del Álamo Roman c.alamo@romanrm.com +34 915 915 500
---	--